



PEMBANGUNAN KEWILAYAHAN SEMAKIN GENCAR
Perbaikan Fasum Butuh Dukungan Masyarakat

YOGYA (KR) - Pembangunan kewilayahan yang dilakukan Pemkot Yogya kini semakin gencar guna mengimbangi pertumbuhan di wilayah tersebut. Salah satunya berupa perbaikan fasilitas umum (fasum) seperti jalan perkampungan yang membutuhkan dukungan dari masyarakat.

Anggota Fraksi PAN DPRD Kota Yogya **Affan Baskara Patria SIP**, menjelaskan pembangunan infrastruktur yang dilakukan oleh pemerintah akan berjalan optimal ketika sudah tidak ada persoalan menyangkut alas hak. "Sebagian jalan perkampungan yang berada di wilayah masih ada yang memanfaatkan lahan milik warga. Meski sekian meter tapi warga perlu menginformasikannya," tandasnya.

Sebagian lahan milik warga yang dimanfaatkan sebagai fasum juga perlu ada kerelaan untuk dikelola oleh pemerintah. Sesuai aturan, perbaikan jalan yang dilakukan oleh pemerintah tidak boleh terkendala alas hak. Sehingga sosialisasi pembangun-

Affan Baskara Patria SIP
Fraksi PAN



KR-Istimedia

an kewilayahan oleh pemerintah juga perlu diintensifkan. Apalagi tahun ini sudah ada alokasi dari APBD Kota Yogya untuk perbaikan sejumlah jalan di wilayah.

Affan menilai, dukungan warga berupa kerelaan untuk kepentingan umum sangat dibutuhkan. Di sisi lain, pemerintah

juga perlu mengapresiasi kerelaan tersebut dengan segera menertibkan proses administrasi pertanahan dan tata ruang. Hal ini supaya Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) yang menjadi kewajiban warga bisa semakin ringan. "Alas hak ini memang harus selesai dulu agar tidak muncul permasalahan di kemudian hari. Sosialisasi dan dialog perlu terus ditekankan, sehingga apa yang menjadi keinginan pemerintah dan harapan masyarakat bisa disatukan," terangnya.

Dirinya pun mendukung program perbaikan fasum di wilayah guna percepatan pembangunan. Ketika alas hak sudah menjadi hak pemerintah maka perbaikan baik berupa pengaspalan maupun betonisasi bisa terus dilakukan. Affan selaku salah satu Pimpinan Komisi C juga akan menjalankan fungsi pengawasan dengan mitra kerja, baik Bagian Administrasi Pembangunan maupun Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 Mei 2023
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005